



13- 15 DE DICIEMBRE 2016

Impartido a personal de salud de 4 regiones departamentales del país, que se mostraron muy interesados en los avances de la enfermedad.

La Secretaria de Salud de Honduras realizo un taller de capacitación para el personal que brinda atención en los servicios de salud en las regiones priorizadas por la alta incidencia de casos sospechosos de la enfermedad del Zika, el mismo se llevó a cabo en un hotel de la capital con apoyo técnico y financiero de USAID a través del Proyecto ASSIST.

Resumen

Se tuvo como objetivo general capacitar al personal que atiende a la pareja en la atención Preconcepcional, embarazo, parto y al recién nacido en los establecimientos de salud de Choluteca, El Paraíso, Olancho y Metropolitana de Tegucigalpa; independientemente del modelo de gestión, para que obtuvieran los conocimientos necesarios para aplicar correctamente los lineamientos para el manejo integral de todo sospecho o diagnóstico del Síndrome congénito por Zika

**TALLER EN
LINEAMIENTOS PARA
LA DETECCIÓN Y
MANEJO INTEGRAL DE
LA INFECCIÓN POR
ZIKA DURANTE LA
PRECONCEPCIÓN,
EMBARAZO, PARTO,
PUERPERIO, RECIÉN
NACIDO Y MANEJO DEL
SÍNDROME
CONGÉNITO.**

**SEDE DE LA
CAPACITACION:
TEGUCIGALPA**

**Facilitadoras técnicas:
Orlinder Nicolas de la
SESAL, Dinora Fuentes,
y Miriam Moradel del
Proyecto ASSIST**

PROYECTO ASSIST HONDURAS

**Edificio Novacentro Paseo
Los Proceres, 9 piso.
Teucigalpa, Honduras**

www.urc-chs.com

18 de diciembre del 2016

Impartido para que los prestadores de servicios sepan cómo hacer el diagnóstico correcto y den el seguimiento oportuno a cada mujer en edad fértil, embarazada, niño o persona que sufre la infección por el virus del Zika, dirigido a médicos asistenciales, enfermeras profesionales y técnicos en salud ambiental quienes serán los encargados de replicar la información a sus compañeros a nivel local. Como resultado se obtuvo 15 facilitadores, 3 por región de salud, uno del departamento de calidad de la Secretaria de Salud y 2 médicos de: PASMO y ASHONPLAFA, con una calificación promedio en el post test de 94.5%.

Durante el desarrollo del taller nos enteramos que había participantes (abuelas) de niños que nacieron de madres que sufrieron Zika durante su embarazo y relataron sus experiencias durante la espera de ese niño y se vieron muy receptivas al tema sobre “Atención al Recién Nacido hijo de madre con Zika”.

Como grupo se observó que hubo mucha sensibilización durante el conocimiento de las malformaciones neurológicas que se pueden presentar en los niños con esta enfermedad.

